

FUNDAMENTOS

La Organización Mundial de la Salud define la salud mental como «un estado de bienestar en el cual cada individuo desarrolla su potencial, puede afrontar las tensiones de la vida, puede trabajar de forma productiva y fructífera, y puede aportar algo a su comunidad».

También la OMS afirma que, una de cada cuatro personas en el mundo padece algún tipo de trastorno mental. De éstos, dos tercios no reciben ningún tipo de atención. A su vez, quienes la reciben, se encuentran mayoritariamente internadas en hospitales o clínicas psiquiátricas alrededor del mundo. Y no todos reciben atención en salud mental y que sea de calidad.

En este marco es indispensable recordar que, ocuparse de la salud mental es uno de los desafíos más grandes que tienen los gobiernos si quieren poblaciones capaces de afrontar los desafíos sociales y ciudadanos.

Reconocer y entender los padecimientos mentales es un importante primer paso para romper con estereotipos y falsas creencias, superando así los prejuicios y la estigmatización hacia las personas con enfermedad mental.

Al respecto, en el año 2018, se realizó por primera vez la cumbre de Salud Mental en Londres; desarrollada en colaboración con la Organización Mundial de la Salud con el objetivo de "fortalecer la acción global de los gobiernos, las organizaciones internacionales y la sociedad civil para abordar las cuestiones clave relacionadas con la atención de la salud mental".

Las siguientes ediciones se realizaron en Ámsterdan (2019) y París (2021), y el año próximo 2023 se llevará a cabo en Argentina, por lo que nuestro país se convertirá el año próximo en la primera sede de este encuentro internacional fuera del continente europeo.

En circunstancias de la cuarta cumbre de salud mental que se desarrolló en Roma, la ministra de Salud Vizzotti destacó que la realización del próximo encuentro en Argentina forma parte del trabajo del Estado nacional en el abordaje integral, con mirada federal, de la temática que está acompañada del presupuesto necesario para implementar esta política pública.

"Como muestra del compromiso de Argentina y por pedido expreso del presidente, es un honor y un orgullo para mí y para mi país anunciar que Argentina será



Legislatura de la Provincia de Río Negro

sede de la V Cumbre Mundial de Salud Mental en 2023, que se realizará en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Esta es una oportunidad importante no solo para Argentina, sino también para América Latina", anunció la ministra de Salud de la Nación, Carla Vizzotti en el cierre de la cuarta edición que reunió en Roma a líderes políticos, expertos y referentes de la sociedad civil para debatir sobre salud mental y bienestar de forma inclusiva.

Por ello,

Autor: Humberto Alejandro Marinao.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO C O M U N I C A

Artículo 1°.- A la Jefatura de Gabinete de Ministros - Ministerio de Salud de la Nación. Su reconocimiento y beneplácito por la designación de la República Argentina como sede de la "V Cumbre Mundial de Salud Mental" que se llevará a cabo en la ciudad Autónoma de Buenos Aires, en el año 2023.

Artículo 2°.- De forma.